

# Auf Entdeckungstour im Geschichtsarchiv Langwasser

## Bau der Kirche Heiligste Dreifaltigkeit



Baustelle

Foto: Archiv Kirche Heiligste Dreifaltigkeit

Der Architekt der Kirche Heiligste Dreifaltigkeit, der Kirche mit den drei Adressen\*, ist Alexander von Branca. Er hatte folgende Vorgaben für die Planung: ein Kirchenraum für mindestens 500 Gläubige und die Ideen der Liturgiereform des II. Vatikanischen Konzils 1962.

Der Verantwortliche für das Bauvorhaben war Kurat Ernst Rupprecht. Der Bau der Kirche – er war nach der kath. Kirche Zum guten Hirten und der evang. Paul-Gerhardt-Kirche der dritte Kirchenneubau in Langwasser - begann am 11. Oktober 1962 an der Schweidnitzer Straße \*<sup>1</sup>. Die Grundsteinlegung fand am 28. April 1963 statt, und am 20. September 1963 wurde schon das Richtfest begangen.

Am 6. September 1964 wurde die Kirche feierlich eingeweiht. Im Mai 1965 waren dann der Kindergarten, das Schwesternhaus und das Pfarrheim bezugsfertig. Ab September 1965 hieß die Adresse Striegauer Straße 40 \*<sup>2</sup>. Seit der Eröffnung des Caritas-Altenheims 1974 heißt sie Giesbertsstraße 75 \*<sup>3</sup>.

*Team des Geschichtsarchivs*

*E-Mail: [geschichtsarchiv\\_langwasser@web.de](mailto:geschichtsarchiv_langwasser@web.de)*

### **Berichtigung:**

In unseren Artikel über **George C. Marshall und die ECA-Siedlung** im Langwasser Kurier vom August 2023 hat sich leider der Fehlerteufel eingeschlichen: das Denkmal wurde nicht im Herbst 1968 sondern am 2. Dezember 1998 eingeweiht. Wir bitten, das Versehen zu entschuldigen.